

**Bruno HIRET** est profondément attaché à la ville de Laval où il est né en 1955. Pendant 40 années, il occupe la charge de commissaire-priseur et dirige environ 3000 vacations. Sa passion pour la bande dessinée le conduit à organiser les premières ventes aux enchères et à être à l'origine du festival BD de Laval. Il donne diverses conférences sur l'histoire du 9<sup>ème</sup> Art.

Expert judiciaire dans le domaine de l'Art, il devient président de la compagnie pluridisciplinaire des experts judiciaires près la Cour d'Appel d'Angers. Cela lui vaut d'être nommé Chevalier de l'Ordre National du Mérite.

Bruno HIRET sera aussi président du Rotary club Ambroise Paré, président des anciens élèves du Lycée Ambroise Paré et tout récemment Président de Radio fidélité Mayenne.

Depuis sa retraite en 2020, il devient chroniqueur judiciaire pour le journal local « Le Courrier de la Mayenne » dans lequel il écrit plusieurs centaines d'articles.

Il publie dernièrement un livre en compagnie de roman Petroff : « Petites histoires vraies de la brocante et des enchères »

Il a animé de nombreuses émissions radiophoniques sur l'histoire des objets et des collections, ainsi qu'une histoire de la bande dessinée ou bien encore une histoire du roman policier.